



## Rencontre BD & Simon Hureau

publié le 11/02/2022

Le 16 décembre dernier, des élèves du collège ont rencontré l'auteur de BD Simon Hureau. Au programme, présentation du métier d'auteur de bande dessinée et discussion autour de sa bande-dessinée l'Oasis.

L'Oasis aborde la question de la biodiversité à l'échelle d'un jardin peu à peu transformé en « oasis » pour la faune et la flore grâce aux efforts de Simon Hureau : huile de coude, essences locales et belles découvertes au fil des saisons.



Nos élèves ont ensuite pu participer à un atelier autour de la construction de leur jardin idéal. Autant de perspectives que nous remettrons certainement en avant au printemps avec le réveil du club jardin. Cette sensibilisation à l'écologie s'inscrivant, qui plus est, dans le cadre de la labellisation E3D obtenue par notre collège. Il est, en effet, primordial d'encourager l'engagement de nos élèves dans ce sens, poursuivant ce faisant celui de nos éco-délégués !



